

Les « quat'z'arts » validés

Nouméa

0 commentaire

vendredi 03 July 2015 - 18:00





Des Playmobil bioterroristes, des voix off façon Dark Vador et la technique du stop motion. Ces ingrédients ont été utilisés pour concocter Call of nature, l'un des courts-métrages présentés au festival de La Foa dans la catégorie Jeunes talents. Ce petit film et trois autres ont été réalisés par treize collégiens de Tuband, qui expérimentent la nouvelle section dite « des quat'z'arts », en option arts visuels.

Ces travaux, encadrés par trois professeurs différents, ont été présentés à une dizaine de parents, jeudi après-midi, dans le centre de documentation. Le moment a été choisi par le principal pour annoncer aux familles la bonne nouvelle : plutôt organisée cette année sous forme d'atelier artistique, la formule quat'z'arts pourra prendre son véritable essor en 2016.

Dérogatoire. Après accord du gouvernement et du vice-rectorat, les moyens nécessaires vont, en effet, être attribués. « C'est validé, explique le chef d'établissement, Francis Moderan. Le collège de Tuband ouvre une classe à horaires aménagés pluriartistique à la rentrée prochaine. Cette année, nous faisons avec les moyens du bord et les enfants du secteur. Mais pour 2016, tous les collèges pourront faire acte de candidature. »

Car la classe sera dérogatoire. Et de lancer aux parents : « Nous sommes au tout début d'un parcours, avec les premiers balbutiements artistiques de vos enfants, mais nous sommes sur une vraie formation, labellisée. »

Les treize collégiens en arts visuels ont touché du doigt tournage, scénario et décor, encadrés par l'intervenant Olivier Martin. Pendant que les autres élèves de cette section « quat'z'arts » ont côtoyé d'autres artistes pour leurs options respectives : théâtre, danse ou musique.